

住みよい春日部 キラ☆キラ豊野

春日部市藤塚 六軒地区
栗野 江里子

ここ豊野地区は、松伏町の手前から藤の牛島駅の手前までという、かなり長い地区になっております。この地区には、14自治会があり、各自治会ごとにイベントや、パトロール、公園や近隣清掃などに取り組んでいます。中でも一番力を入れているのは、防災訓練です。会長、役員、ブロック長、班長、など役割があり大変なこともあると思いますが、地域の皆様で協力をし、活動を続けているのは素晴らしいことだと思います。

心のよりどころ 居場所 あつたらいいなあ



コロナ禍以来、今もまだこんな寂しい声を聞くことがあります。

- ・ご近所付き合いが遠のいてしまった。
- ・習い事もやめてしまい、一人の時間が増えた。
- ・今まで繋がっていた人が少なくなった。

コロナの時は、人と会わないようにして、挨拶をするのにもマスクをして距離をとっていました。それに慣れるしかなかったですからね。友達でも、兄弟や親せきでも、しばらく会っていないとどう接したらいいか迷ってもおかしくありません。また、突然連絡をしたら迷惑かしら？そんな思いが逆に遠ざけてしまっているのかもしれません。

気楽におしゃべりしたり、お茶を飲んだりできる居場所があつたらいいなあ。

年齢も、性別も関係なく、同じ地域に住むご近所さん同士ですから、楽しい時間を過ごせるのではないかでしょうか。でも色々な考えがありますし、一人が好きな方や人付き合いが好きじゃない方がいるのも当然です。「今日は誰か居るかしら？」「柿がいっぱいあるから持って行こうかしら」そんな居場所です。「学校が苦手、友達関係がちょっと」「親は仕事で帰って来るのは夜になる」「一人で家に居ると寂しくて」子どもの心は傷つきやすく壊れやすい。でもその気持ちを親には言えない子どもがいる。あそこがあるよ！あそこに行こう！そんな心のよりどころ。

家でもない、学校でもないそんな居場所があつたらいいなあ。と思う今日この頃です。

なるほど！

自治会の方に聞きました。何回も防災訓練が必要なわけ。

何度も繰り返してやっていくうちに、自分達で出来ることが増えてスキルアップして欲しい。と言っていました。なるほど！本当に地域の皆様の安心と、安全を考えてくださっているのだとわかりました。

ありがとうございます。これからも自治会活動をお手伝いし、応援していきます！

ちょこっと自己紹介： 1972年10月24日 53才 藤塚幼稚園・豊野小学校・豊野中学校 卒業
実家ごと引越しをして、豊春にも10年ほど住んでいました！